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Anwesend: 
Brigitte Baumgart 
Simon Beckmann 
Tobias Fendt 

Ole Lindemann 
Lukas Prinz 
Aurelia Schleifert 

Eike Schubert 
Stephan Schulz 
Edith Wangenheim 

 
fehlend:  Florian Dietrich (e), Malte Haak (e), Holger Meier (e), Jens Riße (e) 

Gäste:  Vertreter:innen der Presse, der Polizei und interessierte Bürger:innen 

Vorsitz: Uwe Martin 
Protokoll: Anna Schreiner (beide Ortsamt Neustadt/Woltmershausen) 

TOP 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 
Beschluss: Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die nachfolgend ersichtliche Tagesord-
nung wird genehmigt. (einstimmig) 

TOP 2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 04.11.2024 (Nr. 11/23-27) – wird ver-
tagt 

TOP 3. Aktuelle Stadtteilangelegenheiten 
• Bürger:innenanträge, Fragen und Wünsche in Stadtteilangelegenheiten 
° Eine Bürgerin beschwert sich über den Zustand des Fahrradweges in der Simon-Bolivar-

Straße, im Abschnitt zwischen der Seumestraße und der Straße am Gaswerk. Die Rad-
fahrer:innen müssten teilweise auf den Fußweg oder die Straße ausweichen. Es wird um 
eine Überprüfung durch das Amt für Straßen und Verkehr gebeten. 

° Ein Bürger beschwert sich über die Verkehrssituation in der Straße Auf dem Bohnen-
kamp, im Abschnitt zwischen dem Tabakquartier und der Dötlinger Straße. Da die Auto-
fahr:innen die Geschwindigkeitsbegrenzung nicht beachten und zu schnell fahren, wei-
chen die Radfahrer:innen auf den Fußweg aus und verdrängen damit die Fußgänger:in-
nen. Er möchte, dass dafür gesorgt wird, dass die Geschwindigkeit von den Autofah-
rer:innen eingehalten wird. 

• Berichte der Beiratssprecherin 

Die Beiratssprecherin berichtet über die von ihr wahrgenommen Termine seit der letzten 
Beiratssitzung am 04.11.2024: 1) Teilnahme am Controllingausschuss zur Verteilung der OJA-
Mittel für 2025 am 06.11.2024; 2) Teilnahme am Stadtteilforum in der Grundschule in der 
Rechtenflether Straße am 21.11.2024; 3) Teilnahme an der Beirätekonferenz am 22.11.2024 
mit folgenden Themen: a) Weiterentwicklung der Finanzierungssystematik der offenen Kin-
der- und Jugendarbeit sowie deren Umsetzung ab 2026, mit zu erwartenden Verschiebungen 
in den einzelnen Stadtteilen; b) Umgang mit AGH-Maßnahmen in Bremen. 

• Berichte des Amtes 

Die Entscheidung über den Globalmittelantrag des Landesverbandes freie darstellende 
Künste Bremen e.V. wurde per Umlaufbeschluss herbeigeführt. Die Beiratsmitglieder haben 
sich einstimmig für die Finanzierung der Maßnahme “Tag för Lütte – kostenloses Festival für 
junges Publikum“ (veranstaltet im Zentrum für Kunst) mit einem Betrag in Höhe von 1.000,- 
€ entschieden.  
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TOP 4.  Bericht aus dem Regionalausschuss Klinikum Links der Weser ./. 

TOP 5. Beschlussfassung zur verkehrlichen Situation im Tabakquartier 

Mit dem nachfolgenden Beschluss zur verkehrlichen Situation im Tabakquartier nimmt der Bei-
rat Woltmershausen Bezug auf die Sitzung des Beirates vom 04.11.2024, in der verschiedene 
verkehrliche Belange aus dem Stadtteil beraten worden sind.  

Beschluss:  

1) Der Beirat Woltmershausen erwartet, dass die Ankündigungen zur verbesserten Anbin-
dung des Tabakquartiers durch den ÖPNV zügig umgesetzt werden. 

2) Der Beirat begrüßt die Planungen und fordert den zügigen Ausbau der Verlängerung der 
Straße Am Gaswerkgraben, um die Anbindung an das Tabakquartier insgesamt zu verbessern. 

3) Weiter fordert der Beirat kurzfristig die Verkehrssituation an der Einmündung der Straße 
Auf dem Bohnenkamp auf die Straßen Am Tabakquartier und Hermann-Ritter-Straße durch 
entsprechende Umbaumaßnahmen oder eine Ampelanlage zu verbessern und den Fahrrad-
weg auf der Hermann-Ritter-Straße mit einer roten Fahrbahnmarkierung einzufärben. 

Begründung: Der zügig voranschreitenden Bebauung im Tabakquartier und der damit einher-
gehenden stetig steigenden Anzahl an Anwohner:innen, Arbeitnehmer:innen und Besucher:in-
nen, muss eine ÖPNV-Anbindung folgen, die den Bedarf ganztägig und an den Wochenenden 
vollends abdeckt. 

Der Beirat Woltmershausen ist erfreut über die Annahme des Standortes durch die Firmen, die 
weiter ihren Firmensitz in Bremen haben wollen. Daher ist die ÖPNV-Anbindung für dieses 
Quartier für ganz Bremen von großer Bedeutung. (einstimmig) 

TOP 6. Straßenbenennung im Zuge einer Verlängerung der Straße Am Gaswerkgraben (B-
Plan 2545B) 

Beschluss: Der Beirat Woltmershausen beschließt, die Verlängerung der Straße Am 
Gaswerkgraben (B-Plan 2545B) als Am Gaswerkgraben zu benennen. (einstimmig) 

TOP 7. Beschlussfassung zu Globalmitteln - Initiativantrag zur Finanzierung einer externen 
Begleitung für das Jugendforum Woltmershausen – wird vertagt 

TOP 8. Verschiedenes ./. 

 

 

 

 

 

 
Edith Wangenheim  

Beiratssprecherin 
Uwe Martin 

Sitzungsleitung 
Anna Schreiner 
Protokollführung

 

https://www.ortsamt-woltmershausen.bremen.de/sitzungen/beirat-woltmershausen-29552

